

「学校再開」

5月最終週から、分散登校での各教科の授業がスタートしました。6月からは全員登校で通常授業の学校再開となりました。

どの学級の授業も、子どもたちは真剣な表情で授業に臨んでいます。新しいスタートにあたっての意気込みが感じられます。

本年度から実施の学習指導要領では「学びに向かう力、人間性等」を養うことが三つの柱の一つになっています。すぐにこうした姿勢が身に付くわけではありません。学習の基礎基本となることは土台として身につけさせていく必要があります。

新型コロナウイルス感染症の予防のため、授業は全員が前を向いた状態になっているので、対話等を多く取り入れることは難しいです。マスクを着用し、できる範囲で工夫して、主体的な学び・対話的な学び・深い学びへの授業改善をしていきたいと考えています。

夏休みの短縮等もあり、子どもたちには負担になることもありますが、皆で協力して、この非常事態に対応していきます。保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力を引き続きよろしくお願い致します。

北山小学校長 永井 直美

給食費が一定期間無償になります

経済に甚大な影響をもたらしている現在の状況を踏まえ、大府市の小中学校は、6月から8月までの給食費を無償にすることとなりました。

7月21日～8月31日は全学年5時間授業です。

本来夏休みだった期間「7月21日～8月7日」「8月21日～8月31日」は、全学年5時間授業で行います。暑さが厳しくなる期間の下校なので、安全面に配慮し、同じ時間帯に下校を行います。（低学年の児童だけで帰らないようにするために、市内小学校が同じように行います）

朝の健康確認ありがとうございます

教室に入る前に担任が、健康状態の確認を行っています。

5月は、分散登校で、ほぼ半数の児童ということもありましたが、ご家庭での健康確認がしっかり行われていたので、スムーズに行うことができました。

6月1日からは、学級全員の対応となります。引き続きご協力をお願いします。



次の症状がある場合は別室対応を行い、早退の対応を行います。

- ① 倦怠感
- ② 息苦しさを持続する咳
- ③ のどの痛み
- ④ 37.5°以上の発熱

発熱は、平熱より高く、下がる様子が見られない場合は、早退の対応をお願いします。

ご理解とご協力をお願いします。

予定の変更について

ホームページの年間行事予定を更新しました。確認をお願いします。

＜中止とするもの＞

- ・ふれあい学級 6月13日（土） → <15日（月）は通常授業>
- ・きたちゃん発表会 11月14日（土） → <16日（月）は通常授業>
- ・小中学校音楽会 11月15日（日）
- ・全校出校日 8月22日（土） → <24日（月）は通常授業>

＜変更となったもの＞

- ・運動会 9月26日（土） → 11月13日（金）へ <9月28日（月）は通常授業>
- ・50周年記念式典 11月14日（土） → 来年度11月13日（土）実施予定

熱中症対策について

9月末まで、熱中症対策の持ち物として認めていきます。（記名してください）

① 水筒を補うものとしてのペットボトル

- ・ホルダーに入れて持たせてください。
（登下校時ペットボトルをそのまま持って手がふさがらないように）

② スポーツドリンク

- ・水筒に入れてもってきて、ペットボトルでもよいです。

③ 冷却タオル

- ・登下校時に使ってもよいです。
- ・管理や使い方は、各自でできるようにお願いします。

④ 日傘

- ・高価でなく、自分で管理できるものにしてください。

マスクを着用することによって気分が悪くなる場合も考えられます。児童の様子の変化に気を配ることができるよう心がけます。



休業期間中どれだけできましたか？

＜学年最高＞ 5月27日確認

3年 酒匂桜季（15級）

4年 小林泉水（4級）

5年 本人の希望で名前は紹介しませんが、
19級以上の方が9人いました。

6年 松下麻笑（初段）

※ 川端 昂（1級）

よくがんばりました！

PTA会計をコロナ対策に使わせていただきます

1学期のPTA活動は、中止にしたり、人数を減らしたりすることで、例年のような活動ができていません。予算に関しても例年通り執行できていませんが、会員の方から、コロナ対策として使ったらどうですかという声があがりました。

各専門部の方に問い合わせたところ、快く承認していただきました。有効に利用させていただきたいと思います。

ありがとうございます

